

Geschenk mit Herz

Dieses Jahr waren wir wieder eine von vielen Packstationen der Organisation "Geschenk mit Herz". In der Gruppe haben die Kinder je ein Paket für einen Jungen und für ein Mädchen gepackt. Jeder durfte von zu Hause eine Kleinigkeit mitbringen und wir haben gemeinsam überlegt, was in welches Paket kommt und haben diese schön gestaltet. Immer mehr Pakete stapelten sich in unserem Eingangsbereich. Die Freude war groß, als endlich der LKW kam, der die Päckchen abholt und zu den Kindern in Not bringt. Alle haben mit angepackt und das Ergebnis konnte sich sehen lassen! Ein riesiger Paketeberg war auf dem Lastwagen aufgebaut! Vielen Dank an alle, die so fleißig mitgeholfen haben.